



大内中だより

きつきの丘

Webページはこちら→

令和6年5月2日
第5号



授業参観、PTA総会等へのご参加、ありがとうございました

本校では、一昨年にPTA組織改編に取り組み、今年度は新組織で事業を行う2年目となります。各事業部を廃止して1つにまとめております。また、自主的に参加を求める「この指止まれ」方式とし、会員との情報共有を密にすることで、スリムで機動力のある、スマートなPTA活動となるよう、学校として協力していきます。



PTA総会、学校後援会総会



学年PTA（3年生）

総会の最後に、今後、大内中学校として取り組む内容について、校長が口頭で説明を行いました。この紙面をお借りし、また補足も含めて保護者の皆様に概要をお伝えします。

- 1 配付物のペーパーレス化（試行）について
 - ・メールを活用して、PDFファイルの添付、各出欠届もデジタルで行う。
 - ・学年通信、学級通信は、個人情報の掲載が多いことや、帰りの会等での生徒への指導場面で活用（読み合わせ）することから、当面行わない。
- 2 令和7年度の創立10周年記念事業について
 - ・今後、実行委員会を立ち上げ、生徒からもアイデアを募る。
- 3 学校生活の変更予定点について
 - ①ノーチャイムの実施（時間を意識した行動を促す目的で、今後実施する。）
 - ②通学ヘルメットの自由化（努力義務化に伴い家庭で使っているものも可。）
 - ③内履きの指定廃止（デザイン等に幅を持たせる。詳細は今後検討する。）
- 4 教職員の働き方改革について（お願い）
 - ①部活動の終了時刻変更と複数担当制について
 - ・日課表の変更に伴い、部活動の時間が長くなり、18時15分終了では県のガイドライン「2時間程度」を逸脱している現状である。
 - ・4月の部活動連絡協議会（各部の保護者代表を含む）で、部活動の終了時刻を18時に変更することについて了承していただいた。その後スクールバス第2便の時刻変更を大内教育学習課を通じて運行会社に打診した。開始時期については、その回答をもとに、今後検討する。
 - ・平日の部活動について、副担当が1～2日を受け持つことを基本とする。
 - ②学級通信発行回数の上限定について
 - ・学年通信が毎週末に発行されている現状から、学校行事の前後を中心とした発行に限定する。（上限は20号）
 - ③出欠連絡システムの本格運用について
 - ・今年2月に試行したシステムを見直し、本格運用を行う（開始時期未定）

PTA授業参観の様子



1 A学級活動
自分のよさ、友達のよさを見つけよう



1 B国語
詩の内容に合わせて工夫して音読しよう



2 A数学
単項式の乗法と除法について考えよう



2 B英語
ゴールデンウィークの予定を立て、紹介しよう



3 A学級活動
将来の生き方を考えよう



3 B学級活動
キャリアプランを発表しよう